

Dictées semaine 3

Jour 1	Au dix-huitième siècle, certains auteurs se sentent plus libres d'exprimer leurs idées. Ils critiquent les religions et les gouvernements.
Jour 2	Ils pensent qu'ils doivent observer l'humanité sans se soucier de la religion. En France, on les appelle les « philosophes ».
Jour 3	C'est leurs idées qui vont être en partie à l'origine de la Révolution française.
Dictée bilan	<u>Les Lumières</u> Au dix-huitième siècle, certains auteurs se sentent plus libres d'exprimer leurs idées. Ils pensent qu'ils doivent observer l'humanité sans se soucier de la religion. Ils critiquent les religions et les gouvernements de leur époque. En France, on les appelle les « philosophes ». Ils sont menés par <u>Voltaire</u> . Leur grand ouvrage est l' <u>Encyclopédie</u> . Leurs idées vont être en partie à l'origine de la Révolution française de mille-sept-cent-quatre-vingt-neuf.